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令和２年１２月１６日（火）
校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標 「いっしょに考えよう 進んで挑戦しよう」 〔笑顔あふれる大野小〕

先週は、不審者事案があり、集団下校を
行わせていただきました。保護者の皆様に
は、車で迎えに来ていただいたり、途中で
待っていていただいたりとご協力をいただ
き、誠にありがとうございました。今週は
集団下校とはしませんが、同じ方向の人は
一緒に帰るよう呼びかけています。警察で
もパトロールを強化していただいておりま
す。また今後このようなことがありました
ら、すぐに警察署へご連絡をくださいとの
ことでした。（１５日の学校警察連絡協議
会で警察より）

集団下校前に担当の先生からの話を聞く児童たち

１１月３０日（月）から１２月４日（金）
は個別懇談で、年末のお忙しい中お時間
を作っていただき、誠にありがとうござ
いました。コロナ禍にあって保護者の皆
さんと担任が話す機会が少なかったので
大変有意義な懇談となりました。その中
での主なご質問に、校長としての方向性
を現段階でお答えできる範囲で回答させ
ていただきます。今後は今学期の行事の
ように教職員と考えて大野小の規模でで
きる範囲で進めていきたいと思います。

Q1：３学期は授業参観があるのか、また
は、授業参観をやってほしい。

Ａ ：やる予定でおります。ただし３密を
避けるために日程、場所、方法等を
検討しているところです。教室の場
合、人数が多くなるうえに換気で窓
を開けるため、防寒着で着膨れとな
り、お互いの距離を保つことができ
ません。密閉以外の２密ですので、

できるだけリスクは減らしたいです。

Q2：卒業式はできるのか。
Ａ ：勿論やる予定でおります。こちらも

密にならないように出席者の優先順
位（例；卒業生・職員、保護者、在
校生の人数、来賓の人数の順）を決
めて行うことを考えております。た
だし昨年度のように相馬市内で統一
となればそれに従うようになります。

Q3：小学校と幼稚園の卒業式は同日か。
Ａ ：年間予定通り、小学校は３月２３日、

幼稚園は３月１８日です。

※今後のコロナ感染状況の悪化によっては、こ
のようにいかない場合もあります。
現段階で大野小としての各家庭（家族）

の範囲は、次のようにしております。

各家庭（家族）の範囲 【確認】
（１）保護者（単身赴任も含む）及び

同居家族
（２）敷地内の別棟または近くに住む

祖父母、おじ、おば
（３）送迎等で日頃から児童と接して

いる祖父母、おじ、おば
※未就学の弟、妹は人数に数えません。

先日ある所で、校章について話題とな
り、ホームページでも紹介しております
が、あらためて校章の由来についてご紹
介いたします。学校だよりタイトルの校
章をご覧になりながらお読みください。
８枚の花びらは旧大野村の８つの大字

（石上、塚部、長老内、椎木、大坪、初
野、黒木、小野）の協力を表したものだ
そうです。花びらの形も８つの
「大」の字で描かれています。
また、真ん中の「小」のまわり
は、ひらがなの「の」が書かれ
『大の小』と描かれています。
どなたが考案したかは不詳で

すが、素晴らしいですね。



福島県教育委員会主催の「ふくしまを
十七字で奏でよう絆ふれあい事業」に多
数のご応募ありがとうございました。そ
の中から2組の作品が佳作に入賞しまし
た。おめでとうございます。
入賞は、相双域内では９組で、相馬市

では大野小だけです。また相双域内で同
じ学校から２組入賞したのは、南相馬市
の石神中学校と大野小学校だけ
ですので、とてもすばらしい
ことです。ご家庭の皆様の
ご協力に感謝申し上げます。

５年生で行うスポーツ笑顔の教室は、
講師の先生が東京のため、今回は１５日
（火）にZOOMを使ってリモートで
行いました。夢先生のフットサル
の元日本代表の小宮山先生が、
東京で授業を行い、５年生が学校で
質問に答えたり、ワークシートに
先生の指示で回答していきました。

♠絆部門
新開心優希さん（３年）
ゆかた着て 今年はお家で 夏祭り
お母さん
いらっしゃい！！今年は初の 家まつり

♣復興部門
木幡悠馬さん（２年）
朝早く みんなで浜辺 ゴミ拾い
お父さん
セミが鳴き もう三度目の 海開き

６年生は１５日（火）ＪＡ様の
生け花教室（花育）を行いました。

３名の講師の先生の指導で、カゴの中の
オアシスに、ピンクと黄色のスプレーカ
ーネーション、ピンクと白のストック、
かすみ草、レザーファンを工夫しながら
差していき、オリジナルのきれいな生け
花ができあがりました。

日本人はかけ算が得意で、それは日本
固有の「かけ算九九」があるからとも言
われております。２年生は今、かけ算九
九のカードで、各段の上がり九九、下り
九九、ばらばら九九と職員室や校長室に
来て先生方に聞いてもらって合格の印や
サインをもらっています。
学習の定着には授業以外の学習が大切

です。わたしも親と一緒にお風呂で練習
したこと、そして子供とお風呂で練習し
たこと、割り算の時には、ばらばら九九
の逆で、２４といったら八三、四六とい
うような練習をしたことを思い出します。

休み時間に事務の中島先生のところに、行列を作って聞い

てもらう２年生


